

Ein Geschenkbaum



*Geschenke für Menschen,
die wirklich etwas brauchen!*



Ein Projekt von esg und khg Bamberg

Jedes Kärtchen ist eine konkrete Geschenkidee, vorgeschlagen von **Bamberger Hilfseinrichtungen**: Ein Buch, Socken, eine Zahnbürste – alles Dinge, die nicht viel kosten und die doch Menschen in unserer Stadt eine große Weihnachtsfreude bereiten können.

Nimm eins der Kärtchen, besorge das Geschenk dazu, verpack es schön und befestige das Kärtchen am Geschenk. Bring es dann in die esg oder khg. Wir sorgen anschließend dafür, dass es rechtzeitig zu Weihnachten ankommt.

Mit Spenden in Höhe von 5 bis 30 Euro kannst Du zudem ein **internationales Projekt in Kolumbien** unterstützen. Mit Deiner Spende trägst Du dazu bei, dass dort Mädchen und junge Frauen in einer Krisenregion gefördert werden und durch gute Bildung eine faire Chance im Leben bekommen können. **(Weitere Infos auf der Rückseite)**

Unsere Geschenk-Bäume stehen vor der esg und khg, im Rektoratsgebäude der Uni (Kapuzinerstr. 16), im Foyer der Feki, vor der Unibibliothek auf dem Erba-Gelände, im Collegium Oecumenicum (Josef-Kindshoven-Str.5), in der Stephanskirche am Stephansberg und vor der Erlöserkirche (Kunigundendamm 15).

Die beteiligten Bamberger Hilfsorganisationen:

- * Frauenhaus, SKF (grau)
- * Mutter-Kind-Haus Sprungbrett, SKF (rosa)
- * Diakonisches Werk, Familientreff Löwenzahn (rot)
- * Kinder- und Jugendhilfe Pettstadt, Caritas (orange)
- * Soziale Dienste, Diakonisches Werk, Kitas (hellblau)
- * AK Asyl, freund statt fremd (lila)
- * Menschen in Not, Mt 25 (grün)
- * Betreute Wohnformen, SKF (lindgrün)
- * Heilpädagogische Tagesstätte, SKF (gelb)
- * Kinder- und Jugendtheater Chapeau Claque (apricot)
- * Obdachlosenunterkunft Theresienstraße u. Kapellenstraße (königsblau)



Abgabe bis
spätestens
Mo., 13. Dez.

Die hellgelben Spendenkärtchen sind für unser **internationales Projekt „Casa Hogar“ in Kolumbien**, das wir in diesem Jahr unterstützen (siehe Rückseite).

Geschenkebaum-Aktion

Seit 16 Jahren sammeln wir Geschenke für bedürftige Menschen hier in Bamberg.
Daneben erbitten wir immer auch Spenden für ein internationales Hilfsprojekt.

Unser internationales Projekt 2021: CASA HOGAR (Kolumbien)

CASA HOGAR Deutschland e.V. setzt sich seit 2015 in der kolumbianischen Krisenregion Chocó für die Stärkung von Mädchen und Frauen durch Bildung ein. Mit einer Spende für CASA HOGAR unterstützen Sie Mädchen und junge Frauen in einer der schwierigsten Regionen der Welt. Sie tragen dazu bei, ihnen einen Ort zu geben, an dem sie vor Ausbeutung und illegalen bewaffneten Gruppen sicher sind; einen Ort, an dem sie ungestört lernen und ihren Schul- bzw. Studienabschluss machen können und an dem sie respektvollen und wertschätzenden Umgang (er)leben.

Wir wollen, dass die Mädchen und Frauen im Chocó dem Kreislauf der Armut entkommen und ihr Leben selbst bestimmen können. Unser Hauptaugenmerk liegt dabei auf Schülerinnen und Studentinnen aus entlegenen Gebieten, die in unseren Wohnheimen ein sicheres Zuhause finden, während sie auf ihren Schul- bzw. Studienabschluss hinarbeiten. Diese Einrichtungen ergänzen sich, denn die Schülerinnen sollen die Möglichkeit erhalten, nach dem Abitur in das Studentinnenwohnheim zu wechseln.

Die schulische und akademische Bildung gerade von Frauen stellt die Grundlage für eine selbständige und nachhaltige Entwicklung der Region dar. Dabei allein soll es jedoch nicht bleiben. Daher unterstützt CASA HOGAR neben den Wohnheimen auch diverse andere Projekte zur ganzheitlichen Bildung und Stärkung von Mädchen und Frauen, z.B. durch Workshops, psychosoziale Begleitung und Anlaufstellen.

Unser Traum ist es, möglichst viele Mädchen und Frauen auf ihrem Weg hin zu mutigen und versöhnenden Fürsprecherinnen einer sich wertschätzenden Gesellschaft zu begleiten - und auf diese Weise allen Menschen dieser seit Jahrzehnten von verschiedenen illegalen Gruppen umkämpften Region die Hoffnung auf eine positive Zukunft zu schenken.

Weitere Informationen zu Casa Hogar gibt es hier: www.casa-hogar.de

Bereits mit kleinen Beträgen können Sie dieses Projekt unterstützen und so Mädchen und jungen Frauen in Kolumbien Bildung und den Zugang zu einem besseren Leben ermöglichen. Alle Spenden werden direkt und ohne Abzüge weitergegeben. Jeder Euro hilft!

Spenden bitte bis zum Jahresende auf das folgende Konto:

**Ev.-Luth. GKG Bamberg
IBAN: DE84 7639 1000 0001 5020 50
BIC: GENODEF1FOH**

Verwendungszweck: Geschenkbaum - casa-hogar

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

